

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de la Permanente

Ayer tarde se celebró la sesión de la Permanente.

Presidió el señor Martínez García, por estar enfermo el alcalde señor Delmás.

Se aprueba el acta de la última sesión celebrada.

Quedó enterada la Corporación de las disposiciones insertas en la Gaceta de Madrid y Boletín Oficial de la Provincia.

El Secretario dió lectura a los extractos de los acuerdos de la Permanente en el mes de Diciembre último.

También se leyeron las siguientes comunicaciones:

Una del Presidente de la «Unión municipalista española» dando cuenta de que se han entregado al Gobierno las conclusiones del Congreso municipalista celebrado en Madrid.

Y otra del señor Conde de Valledano, Alcalde de Maarid solicitando que el Ayuntamiento se suscriba por una cantidad, para la adquisición del Archivo de Colón.

Se suscribe por 200 pesetas Se aprueban las cuentas y pagos de la semana.

La Corporación acuerda aprobar la liquidación a D. Bartolomé Bernal, contratista de las obras del abastecimiento de aguas a la Ciudad.

Se da lectura a un escrito

de D. Alvaro Guixot, en el cual no acepta dicho señor la prórroga del contrato del Teatro de Romea que le propone el Ayuntamiento.

Instancia de D. Ricardo Villar, solicitando la excedencia de su cargo de oficial segundo de este Ayuntamiento.

Se le concedió la petición a dicho señor.

Se conceden varios permisos para obrar en distintas calles de la población.

Los vecinos de Monteagudo y el Esparragal, solicitan el arreglo de la Vereda del Azarbe mayor.

Pasó el asunto a la Comisión.

El señor Sobejano, pide que el Ayuntamiento adquiera ejemplares por valor de 100 pts del libro del señor Ayuso. «Corazón a dentro.»

La Corporación estuvo con forme con lo propuesto.

Como no hubo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Después de la sesión, nos dijeron a los reporters, que hacemos la información en el Ayuntamiento, que hicieran público, que se ha puesto al cobro el arbitrio de Canales y caídas de agua.

LAS FAENAS DE TIENDA

Para dirigir la tienda de la ganadería portuguesa cuyo propietario es el señor Aloes do Rio, ha sido invitado el diestro sevillano Antonio Posada.

Como la faena será uno de estos días en breve marchará el joven torero camino de Lisboa.

DON SINCERO.

COSAS AJENAS

«La gratitud de un torero». —Era tan grande y profundo el cariño que el banderillero Manuel Sánchez «Ojo gordo» profesaba a su maestro «Pepe-Hillo», que decía de éste:

—No se le podía tratar sin quererlo, porque era de lo que no hay en el mundo.

Al terminar las corridas del Pilar, en Zaragoza, asistió el famoso espada «Lagartijo», acompañado de algunos amigos suyos a una comida.

Mientras comaban café y hablando de toros salió a colación el valiente espada «Reverte», que por sus arrestos ante los toros tanta fama alcanzó.

Uno de los presentes preguntó a «Lagartijo» que opinaba respecto del diestro alcalaíno.

Rafael contestó:

—En cuanto er público se entere de que no sabe torear, s'habra hartao deganado inero.

El comercio

hispano-alemán NEGOCIACIONES

Los gobiernos de Madrid y Berlin, cambian, en estos días, notas de productos de los respectivos países, y peticiones de tarifas que desean se apliquen por unas y otras aduanas a los mismos.

Se ve, pues, que una y otra nación, se conocen la importancia que para cada una tienen los mercados de la otra, y que no cesan en su deseo de concertar un tratado comercial que garantice por un determinado número de años la seguridad en las transacciones comerciales.

Aunque todavía no existe acuerdo, se estudia el modo de llegar prontamente a él y hay favorables impresiones; nuestro gobierno defiende con el tesón, que su importancia merece, la aplicación de las tarifas mínimas a los vinos y frutas que se exportan a Alemania. Por su parte el gobierno del Reich, solicita igual trato para hierros aceros y carbón.

Se tienen muy presente en las negociaciones las cifras que alcanzaron las exportaciones durante el pasado año en el que durante los meses de Enero a Septiembre, la exportación española para Alemania, superó a la de ésta para España en trece millones de Marcos oro; en la actualidad esta diferencia tiende a disminuir.

No es mala señal que las negociaciones no se hayan interrumpido desde la prórroga del modus vivendi, y que los dos gobiernos se interesen por no abandonarlos sin acuerdo, al que por todos los medios debe de negarse, ya que tan desastrosos efectos producen las rupturas de relaciones comerciales entre países, cuya corriente exportadora es tan intensa como entre Alemania y España,

CATÁSTROFE EN EL METRO

Por la excesiva velocidad un coche choca y queda destrozado contra el muro de la Estación del Norte Resultan once viajeros heridos

La primera noticia

Madrid.—Cerca de las cinco de la tarde circuíó por todo Madrid la noticia de que había ocurrido una catástrofe en el Metropolitano, en el trayecto de Sol a Estación del Norte.

La versión del suceso se prestaba a que la fantasía tomara los más altos vuelos, creyéndose que habían numerosos muertos y heridos.

Ante las escaleras del metro, frenie a la estación del Norte se aglomeró un gran gentío ansioso conocer noticias con cretas de lo ocurrido.

Poco después se manifestó oficialmente que, en efecto, habíase destrozado uno de los coches al llegar a la referida estación.

Lo que dice el conductor

Inmediatamente procuramos entrevistarnos con el conductor del coche, Daniel Ortega, que resultó ileso.

Al preguntarle lo que había motivado esta catástrofe nos contestó que antes de llegar a la estación del Norte advirtió que el coche llevaba más velocidad que la acostumbrada y que al hacer funcionar los frenos eléctricos estos no obedieron y por lo tanto el coche rebasó el andén, estrellándose contra el muro que finaliza el túnel.

El sobresalto de los viajeros

Uno de los que viajaban en el coche que sufrió el percance llámase Joaquín Losada, estudiante de Derecho.

Cuenta que al salir el convoy de la estación de Isabel II, no taron con sobresalto algunos viajeros que se marchaba a una velocidad vertiginosa y temiéndose que sobreviniera una desgracia, se pusieron de pie.

A poco, y al llegar a la estación del Norte, se produjo una tremenda sacudida que despidió a todos los viajeros que iban en el coche. Estos serían unos veinte.

El estudiante Joaquín Losada, resultó herido.

Conducía el convoy Daniel Ortega, que resultó ileso. Inmediatamente se paralizó todo el servicio, acudiendo en auxilio de los heridos las autoridades y los ingenieros de la empresa.

Los heridos ascienden a once: tres de ellos se encuentran en grave estado.

Entre los heridos hay algunos soldados.

Declaraciones - Se suspende el servicio por orden del Juez

El Juez que se hallaba de guardia, que lo era el del del Congreso, ordenó inmediatamente que todos los viajeros, los ingenieros y el conductor prestasen declaración.

Ordenó también que el servicio de trenes no se reanudara hasta tanto que no ofrezca la completa seguridad para los viajeros.

Después practicó una detenida inspección ocular.

Ha sido detenido el conductor

El conductor del convoy Daniel Ortega, ha sido detenido por orden del juez.

El coche quedó completamente destrozado y la vía con grandes desperfectos

UN ACTOR MURCIANO

Antonio García Ibañez

Anoche se presentó al público, después de bastantes años de ausencia, un notable actor murciano que siempre recibió de sus paisanos las mas cariñosas demostraciones de admiración y simpatía: Antonio García Ibañez.

Este primer actor ha ingresado en la compañía de Narciso Ibañez para alternar con el repertorio de Narcisín, y marchar con ellos a la Habana donde van contratados por la empresa Iris para una larga temporada.

Cada vez que García Ibañez ha venido a Murcia ha sido acogido por sus paisanos con la alegría y el deseo de aplaudirle y de recordar los preciosísimos tipos que creó en el género zarzuelero. Lejos están aquellos días de «La carne flaca» y «El pobre Valbuena», pero no se ha borrado de la imaginación su gracia expresiva y aquel donaire que le hacía singularizar el tipo de «Alma de Dios» de una manera muy suya, muy estilizada si se quiere,

pero inconfundible y no exenta de gracia natural y de un aire de realidad que animaba todas sus creaciones.

Vaya nuestros saludos al paisano y nuestro aplauso al artista que siempre halló en su tierra una acogida cariñosa y un recuerdo de admiración, acrisolado por los años.

Lea V.
Levante Agrario

POR LOS TEATROS

UN DEBUT

García Ibañez el famoso actor murciano que anoche debutó en el Romea, vió una vez más el cariño que le profesan sus paisanos: lo mismo fué entrar en escena que una ruidosa ovación lo acogió.

Su interpretación, que fué como siempre acertadísima fué muy aplaudida.

Hoy debuta la Pastora Imperio, que actuará en el Coliseo Municipal durante cuatro días.

UN BENEFICIO

Luis de Llano, el genial y humorista actor celebró anoche su beneficio, con la comedia en tres actos, de Pedro Gil, titulada «La tía de Carlos.»

El público, como todas las noches aplaudió mucho a Llano que encarnó admirablemente su papel de Telesforo, no sucediendo igual con las partes de los que dan concurrencia del Ortiz, se queja por el poco estudio que hacen de sus papeles, notándose únicamente como excepción la labor de la Srta. Pura Martínez.

No es necesario que hagamos un elogio especial, en la noche de su beneficio, del Sr. Llano, puesto que siempre que se habla de su actuación es para elogiarlo.

Hay gran expectación por conocer el estreno de «El Sonámbulo» que es esta noche en el Ortiz.

DE LA

Vida deportiva

GRAN CONCURSO DE JUEGO DE BOLOS

Deseando la Real Sociedad de Foo-Ball, de Murcia, fomentar toda clase de juego atlético de carácter regional, ha organizado para el próximo domingo 10 de Enero, un gran concurso de juego de bolos, en el que intervendrán los principales jugadores de esta huerfa.

LOS EQUIPOS INSCRITOS SON LOS SIGUIENTES

Núm. 1, La Raya.—Seano, el Tortas y el Tuerto.—Número 2, Nonduermas, Salvauari, Sacristán, Caracol.—Número 3, San Benito; Belmonte, Monchón y Arroniz.—Número 4, San Miguel; el Goro, Minino y Pepe el de Elena.—Número 5, Aljucer; el Choli, Ródenas y Ajburquerque.—Número 6, Beniaján; Burron, Bluco y Tuerto.—Número 7, Era-Alta; Tovar, Pepe el de Elisa y Martínez.—Número 8,

Algezares; Pacorro, Colorado y Alfieroque.—Número 9, Puente Tocinos; Manolito, Tudé y Abellán.—Número 10, Alberca; Morales, Molina y Murcia.

Todos estos equipos se disputan el título de Campeón Regional y varios premios en metálico.

El ditado concurso promete ser un verdadero espectáculo deportivo de gran acontecimiento, al que han de concurrir gran número de huertanos amantes a este juego popular.

[CARTAGENA-MURCIA]

Mañana, en el campo del Cartagena F. C., se ventilará el título de Campeón de la región murciana.

Una vez más se pondrán frente a frente, los dos más potentes equipos de la región, y llevarán al ánimo de todos los que seamos espectadores del encuentro, el nerviosismo, el entusiasmo y, finalmente, la decepción unos y la alegría otros.

Son tantas las circunstancias que concurren en un encuentro, se dan con tanta frecuencia resultados verdaderamente anormales, que no nos atrevemos a dar un pronóstico acerca de este partido, que se presenta interesantísimo. Creemos, no obstante, que, dada la forma actual de los equipos, debe triunfar el equipo murciano, siquiera la diferencia sea escasa.

Parece que el once murciano se alineará: Jusep, Pagan, Roselló, Montoro, Larger, Mateu, Marcos, Campius, Albaladejo, Castro y Ortiz. Cierta, desde luego, no lo es. Lo hemos oído... y nos ha parecido un disparate.

KUZ

Una riña

LOS HAY QUE MUERDEN

Manuel Alfaro Flores, de 18 años de edad, con domicilio en el paseo de Garay riñó ayer con otro individuo en el lugar conocido por Vista Bella.

De las palabras pasó el contricante de Manuel a los hechos, causándole una herida en el labio inferior, a consecuencia de un mordisco.

El herido fué curado en el Hospital, haciéndose del hecho la denuncia consiguiente.

Cumplimenta a S. M.

Madrid.—A las siete tarde reunieron consejo los generales Saro, Cavalcanti, Barbón capitán general Madrid cumplieron al rey.

CHILINDRINAS

Tenemos un amigo que desde que se habla de hacer navegable el Segura, ha entrado en honda preocupación.

Este amigo nuestro sueña con obras y embarcaciones, y entre sueños dice ver marineros que le «birlan» la novia que el hombre tiene, y que vaya novia que es.

Para tranquilidad de este chico que nos ocupa, y puesto que

el particular es hablar de la luna, ¿no sería una gran medida el no seguir «mil y pico nocheandónos?»

El Gonde de Romanones hace el cuarto en las intervenciones políticas del «Heraldo de Madrid».

El travieso ex-presidente del Consejo de Ministros declara estar dispuesto a aumentar la bravura del

ganado de lidia. Antes, la masa política era un rebaño de dóciles adictos, pero como todo ha cambiado y este Conde tiene tanta «ideica», por lo visto, trata de hacerse de «partido» entre los que pelean a cornadas.

Ayer asistimos al concierto dado por el notable pianista Rubistén.

Como buenos ob-

servadores, con nuestra mirada recorrimos los rostros de algunos de los concurrentes, en los que sorprendíamos fenómenos de comprensión de la música que se interpretaba.

Y es que, nadie negará, que en Murcia existe una gran masa de inteligentes, poseedores de un sutil espíritu, muy preparado para el divino arte.

